



Partido Social Regionalista

Con suma complacencia os dirijo estas líneas para agradecer, muy de veras, vuestra presencia en el acto del pasado día 3 de Mayo en el Carlos III, con nuestro queridísimo José María Ruiz-Mateos.

Todos hemos sido testigos de un encuentro entrañable y fervoroso, uno de los mejores. Su presencia ha producido un impacto sin pre-

cedentes. Es un hombre carismático y excepcional, con unas virtudes y cualidades poco comunes, capaz de aglutinar voluntades y simpatías, así como de prestar los mejores servicios a la Patria.

Debemos sentirnos muy satisfechos de haber tenido el honor de participar en un encuentro lleno de realismo, de ilusión y esperanza,

compartido con José María Ruiz-Mateos, hombre entrañable y encantador.

No es necesario decirlo, queridos amigos, que ha llegado la hora de participar activamente, desarrollando una labor de proselitismo, entre nuestros familiares y amigos, para que el próximo día 10 de Junio nuestro voto sea favorable a la candidatura de José María Ruiz-Mateos, como Diputado al Parlamento Europeo, bajo las siglas de "AS" (ACCION SOCIAL), significando el "AS" DE TRIUNFO.

Convencido de vuestro apoyo y entusiasmo, os abraza,

Ramón Forcadell Prats



Parte del Salón en donde tuvo lugar el memorable encuentro

Opinión generalizada

Por razones muy elementales y evidentes, intuimos que en las próximas elecciones municipales, autonómicas y europeas pueden producirse sorpresas impensables, porque se vislumbra la posibilidad de que todos los partidos políticos y coa-

liciones pierdan votos, incluso que algunos grupos desaparezcan del mapa político nacional, o sufran fracasos fuertes, mientras don José María Ruiz-Mateos, candidato de "Acción Social" al parlamento europeo, podría salir favorecido,

pues seguro que Fraga saldrá elegido y muchos españoles votarán a Ruiz-Mateos.

¡Los errores se pagan caros y los políticos españoles los han cometido gordos!

Nota del PSR

ACOMPANAMOS PROPAGANDA DE A.S. (ACCION SOCIAL), PARA VOTAR EL PROXIMO DIA 10 DE JUNIO LA CANDIDATURA AL PARLAMENTO EUROPEO EN FAVOR DE DON JOSE MARIA RUIZ-MATEOS.

AUGURAMOS SU TRIUNFO Y ESTAMOS SEGUROS DE PRESTAR UN BUEN SERVICIO AL PUEBLO ESPAÑOL.



Segunda Epoca — Número 58 — Revista Libre e Independiente Año VIII

Encuentro Popular



Momento en el que Don José María Ruiz-Mateos, pronunció su importante y conmovedor discurso.

CON VERDADERO ENTUSIASMO Y FERVOR EL DOMINGO DIA 3 DE MAYO, EN EL CARLOS III, SE VIVIO UN ENCUENTRO ENTRAÑABLE Y POPULAR, DEDICADO A DON JOSE MARIA RUIZ-MATEOS, HOMBRE VALIOSO Y EXCEPCIONAL.

EL PRESIDENTE DE LA HERMANDAD NACIONAL DEL MAESTRAZGO, CON UNAS ELOCUENTES Y EMOTIVAS PALABRAS NOMBRO MIEMBRO DE HONOR DE LA MISMA A DON JOSE MARIA RUIZ-MATEOS.

ERRATAS

Una vez más tenemos que lamentar algunas erratas que aparecieron en el núm. 57 de la Revista COMARCA DEL MONTSIÀ. La más llamativa fue el escribir el biolón con b de Barcelona, cuando según el diccionario de la lengua española es con v de Valencia.

INCULTURA

*¿Dónde vive la cultura?
¿Dónde está la educación?
Prevalece el bravucón
e insolente "caradura".
Hay, muy poca galanura,
en el arte de escribir
y en el arte del decir.
La convivencia es un mito
y a nadie le importa un pito
la armonía del vivir.*

FUNCIONARIO JUBILADO

*Funcionario jubilado,
que estás sujeto al vaivén,
díme: ¿quién eres tú, quién,
tan traído y, tan llevado?
Tal vez, ¿un desengañado?
Cuando estabas en activo,
nada tuviste atractivo;
y, hoy, en tu jubilación,
idifícil, tu situación,
por tu futuro agresivo!*

PAZ

*El hombre pide "su" paz,
pero no del bien común.
Cada cual busca su atún,
con botín de ave rapaz.
¡Un sustantivo falaz,
porque exige condiciones,
despreciando las lecciones
de la Doctrina Cristiana,
la que a todos nos hermana:
a las razas y naciones!*

DROGA

*Peligrosa y criminal,
causante de perdición,
te mereces maldición
y rechazo universal.
Nuestra vida nacional
tú la estás envenenando
y, también, degenerando
para traernos la ruina.
Tu influencia, que es, tan dañina,
maldita droga, ¡hasta cuándo!*

PASCUAL
LOPEZ-BREA UCEDA

Actos de Ruiz-Mateos en Cataluña y Levante

Miércoles, día 3 de Junio de 1987

LERIDA

A las 15 horas: Comida-coloquio en el MOLÍ DE LA NORA y rueda de prensa.

TARRAGONA

A las 19'30 horas: Rueda de prensa en el Imperial Tarraco.

A las 20'30 horas: Mitín en el Salón de la Caja de Ahorros Provincial.

Jueves, día 4

CASTELLON DE LA PLANA

A las 13'30 horas: Rueda de prensa.

A las 14'30 horas: Comida-mitín en el local de El Molí.

VALENCIA

A las 19 horas: Rueda de prensa.

A las 20 horas: Mitín en el Cine Gran Vía.

Lunes, día 8

CIERRE DE LA CAMPAÑA ELECTORAL EN GERONA Y BARCELONA.

A las 20'30 horas: Mitín y cena.

COMARCA DEL MONTSIÀ NOTICIERO ULLDECONENSE

Junio 1987

Edita: F.R.F. Director: R. Forcadell
Mesa de Redacción Comarcal.

Teléfonos: 977 - 72 05 61 - 72 00 79
Ulldecona (Tarragona)

Precio: 100 ptas.

Jordi
DASSOY IMPRETOR
Sant Carles de la Ràpita
Depósito Legal: T. 1.027-81

Comentario Mensual

Más despilfarros

El Ayuntamiento socialista está cambiando los rótulos de las calles de la Villa con azulejos blancos, sustituyendo las placas de color amarillo que el mismo Ayuntamiento había cambiado y estaban en perfecto estado, ocasionando un nuevo e innecesario despilfarro económico, que en definitiva tendrán que pagar los contribuyentes, provocando comentarios para todos los gustos y otras cosas...

También piensan colocar, en las entradas y salidas del pueblo, indicadores y letreros para que nadie se despiste, como si estuviéramos en Barcelona o Madrid, quizá con la intención de sacar más votos en las próximas elecciones municipales, algo propio de unos cantamañanas.

La gente está hasta la coronilla de tantas tonterías, tomaduras de pelo y derroches incontrolados.

Pintadas de malgusto

Por lo visto, en algunas paredes de la Villa, concretamente en el Instituto de Enseñanza Media, han aparecido unas pintadas ofensivas y desagradables para el primer Alcalde, con groseras amenazas que sin duda alguna han de producir indignación y disgustos, aunque quizá sea fruto del nefasto comportamiento y mal ejemplo que se ha dado y sigue dándose en la Villa. Siempre se ha dicho: "CRÍA CUERVOS Y TE SACARAN LOS OJOS". "QUIEN MAL ANDA MAL ACABA".

TORTOSA

La Cooperativa Agrícola d'Ulldecona guanyà el Concurs «Tast dels olis»

Marco A. Soria

El primer premi del IV Concurs

"Tast dels Olis", de les comarques del Baix Ebre i Montsià, que es celebrà ahir a Tortosa, dintre del programa d'actes de l'Expo-Ebre 87, fou per a la Cooperativa Agrícola d'Ulldecona, pel que fa a la secció de cooperatives i per al productor Arnaldo Estrada, dels Regués, en la secció de productors particulars.

Subvención para la Pasión de Ulldecona

Marco A. Soria

El Vice-Presidente del Patronato de la Passió d'Ulldecona, ha confirmado al "Diari" que la Generalitat de Catalunya ha concedido a esta entidad una subvención de 700.000 pesetas, indicando que la Junta Directiva del Patronato será

recibida oficialmente por el presidente Pujol, aunque de momento no se conoce aún la fecha de la visita. Hay que destacar que el Vice-Presidente del Patronato, es quien, desde hace algunos años, interpreta el papel de Jesús, en la Pasión de Ulldecona.

Las pinturas rupestres de Ulldecona, a examen

Las pinturas rupestres de Ulldecona están siendo analizadas por un grupo de expertos extranjeros en prehistoria. Ayer se inició el examen que patrocinan la fundación Paul Getty, la Generalitat valenciana y las diputaciones de Barcelona y de Castellón. Las imágenes del arquero y la pieza de caza merecieron especial atención por su mal estado.

ap

El Presidente
del Partido Unido de Alianza Popular
de la villa de Ulldecona

Saluda

al Director de la Revista "COMARCA DEL MONTSIÀ" y le remite para su publicación, la nota siguiente:

Algunos Presidentes y Juntas Locales de A.P. han rechazado las candidaturas impuestas por el Comité Provincial, el cual ha prescindido de los órganos legalmente constituidos, al proclamar candidatos a determinadas personas que no pertenecen al partido.

Muchos vecinos de Ulldecona no entienden el intrínquilis de tales decisiones, que pueden ocasionar problemas y resultados conflictivos.

La postura adoptada por la Junta Local de A.P. ha sido meditada y coherente con su línea de conducta para evitar más confusión del que está sufriendo el pueblo.

Juan José Sans
D.N.I. 77.879.718
Pasaje Favaró, Blocue B - 2º

Casa
ENRIQUE

DONDE ENCONTRARA
LA MAYOR CANTIDAD
DE TEJIDOS AL MENOR PRECIO

General Sanjurjo, 13 ULLDECONA

Colaboración

Construcciones POY

ELEGANCIA GARANTIA SEGURIDAD

Calle San Cristóbal, 36
Teléfono 72 02 17

ULLDECONA

TV Philips
Video Philips
Videojuegos Philips

ADQUIERALO EN
MONTSIA RADIO

Ulldecona

PHILIPS



Bloques
Bordillo
Panot
«Bovedillas de
hormigón y ligeras»
(especialidad)

Camino Montsiá, s/n. - Tel. 72.08 42 - ULLDECONA

Responsabilidad Política

En el último número de nuestra Revista, recordarán los lectores cómo sin ningún tipo de recelo y más bien con cierto optimismo y esperanza hacíamos, desde estas mismas páginas, una llamada a todas aquellas fuerzas políticas que aspiraban a una mayor o menor representación en el Ayuntamiento de nuestra localidad. Era una llamada a la unidad de todos aquellos que no piensan ni sienten en socialista. Ha transcurrido desde entonces todo el tiempo disponible para poder llevar a cabo esta experiencia de coalición o acuerdo preelectoral entre grupos ideológicamente afines, única táctica política para impedir al socialismo.

La idea primera no consistía sólo en "cargarse" en las elecciones municipales a los que ahora "mandan", al precio que fuera, sino ofreciendo además una verdadera alternativa para "gobernar" Ulldecona.

He ahí la dicotomía: "mandar-gobernar". Se iba, en definitiva, en busca de una alternativa a este socialismo-mando-orden-porque-nos-apoyan-las-urnas (¿se acuerdan de aquello de no se cuantos millones de rosas acabadas de nacer?, o lo que es lo mismo, todavía en estado de minoría de edad y por tanto sin capacidad de decisión responsable y reflexiva); una alternativa que consistiera en una nueva forma de gobernar-administrar-cauzar-apoyar-iniciativas-de-toda-la-sociedad-local.

Pues como diría un pesimista: mi gozo en un pozo. Y no es porque los esfuerzos no hayan estado en primera línea para conseguir esto que desde aquí apuntábamos.

Narraremos los hechos más significativos de esta película que bien podríamos titular "Para que el socialismo permanezca en el poder". Nosotros deberemos averiguar quiénes son los culpables, que los hay, no lo duden.

Los representantes de Convergència i Unió y de A.P. en Ulldecona habían llegado a un principio de acuerdo de presentar una lista unitaria en la Villa para aglutinar todos los votos de centro-derecha, lista

que por otra parte estaba ya casi confeccionada cuando estalló la "noticia-bomba". Este esfuerzo se había hecho acreedor de las más efusivas felicitaciones y de la esperanza de una gran mayoría de ulldeconenses. La "bomba" a la que nos referimos no era más que una de las muchas que ha lanzado, haciendo verdaderos destrozos políticos, un individuo que ostenta el cargo de Presidente Regional y Provincial de A.P., en Cataluña y Tarragona respectivamente —aunque no cuenta con ningún tipo de apoyo en las bases de su partido que deberían votar a sus candidatos—. Su actitud consistió en elegir a dedo a un señor, que no forma parte de la Junta Local de A.P. en Ulldecona (la cual es, según los Estatutos del Partido, la encargada de elaborar la candidatura) y le encarga la formación de un grupo de personas dispuestas a presentarse bajo estas siglas políticas.

Este nuevo candidato-digital acepta más por resentimiento y revancha que por una verdadera reflexión política: anteriormente había sido vetado, como ya todos conocemos, por los altos cargos de otro partido.

Consecuencia de todo ello: como diría un buen castizo, "se jodió el invento".

¿Acaso no se le ha ocurrido a nadie ponerse a analizar los resultados de otros comicios y ver que la ley electoral, comunmente conocida como ley d'Hont, prima a los grupos ideológicos unitarios? ¿No se han enterado aún que todo este tipo de divisiones sólo beneficia a aquellos que ahora, y salidos de la nada, se han desposado con el sillón-sueldo-despacho a través de un vínculo indisoluble: atado y bien atado?

Hace ocho años, gracias a esta torpeza se abrió el tapón de la botella y alguien subió como la espuma, no por méritos propios, sino gracias a los de méritos ajenos.

Aún hay más. Al P.S.O.E., C.I.U. y A.P. que eran los grupos habituales en las elecciones locales, se les ha sumado ahora E.R.C. e incluso,

según parece en el último momento, el C.D.S. ¿No quieres caldo? Pues toma cinco tazones. A ver quien ofrece más.

Ahora nadie duda ya que el actual alcalde pueda salir reelegido, cuando hubo momentos en que hasta él mismo lo dudaba. Ve así garantizada su espumosa carrera política gracias a las insensateces políticas de sus irreflexivos adversarios. (¿No oyen sus carcajadas? Se están partiendo de risa. Y es que no hay para menos).

Pero el error ya está cometido y no es hora de lamentaciones. Caducaron ya los plazos.

Sólo resta una esperanza, que más bien podría llamarse un deseo, de una gran mayoría de ulldeconenses: que tras los resultados obtenidos el día 10 de junio, se lleguen a unos serios y responsables acuerdos entre todos aquellos que no piensan en socialista, para intentar formar esta anhelada alternativa, olvidando ofensas anteriores, sin pensar ni un instante en uno mismo sino en el bien y en el futuro de nuestra Villa de Ulldecona.

Esperemos que de verdad así suceda para poder felicitar a los protagonistas y poder cambiar la música de fondo que ahora es de carcajada prepotente por otra más honestamente humana.

Pero no todo depende de los candidatos de los diferentes partidos políticos; también la responsabilidad corresponde a cada uno de los electores que, individualmente, hemos de decidir con nuestro voto el futuro de Ulldecona, nuestro futuro. De nosotros depende, en definitiva, el que gracias a esta dispersión de voto se consolide a perpetuidad el socialismo espumoso en nuestra población, o bien nos decidamos por aquel "recambio del cambio" al que en otra ocasión nos hemos referido.

El futuro está, pues, en nuestras manos y nuestra Villa de Ulldecona tendrá aquello que nosotros, con nuestros aciertos o nuestros errores, nos hayamos merecido.

L. R.



ADORACIÓN NOCTURNA ESPAÑOLA

SECCIÓN DE
ULLDECONA

Adorado sea el Ssmo. Sacramento.
Ave María Purísima.

ADORACION NOCTURNA
ESPAÑOLA

Sección de ULLDECONA

1887 - I CENTENARIO - 1987

CARTA ABIERTA A
TODOS LOS HIJOS DE
ULLDECONA,
MUY PARTICULARMENTE A
LOS AUSENTES

Muy queridos ulldeconenses:

Tenemos sumo gusto en notificaros que esta Sección Adoradora cumple, precisamente en este mes de Mayo de 1987, el I CENTENARIO DE SU FUNDACION realizada en 1887 por relevantes hijos de esta Villa DON JUAN BTA. SALOMON VALLS y DON NARCISO VALMAÑA ESTELLER, junto al Santo Fundador de la Hermandad de Sacerdotes Operarios de Tortosa, Dr. DON MANUEL DOMINGO Y SOL, Presbítero, recientemente exaltado por nuestra Santa Madre Iglesia a los honores esplendentes de la Beatitud.

La celebración de nuestro I CENTENARIO, cuya apertura dio comienzo el mes de Julio del pasado año con una fiesta de las Espigas en nuestra Ermita de la Piedad, alcanzará, D.m., su máximo esplendor en la noche del 4 al 5 del mes de Julio del corriente año 1987, con la celebración en nuestra Iglesia Parroquial de una VIGILIA CONMEMORATIVA, extraordinaria y solemne, a la que hemos invitado a todas las Secciones de la Adoración Nocturna Española, cuya asistencia representativa esperamos; muy particularmente la de las Secciones de las Diócesis de Barcelona, Tortosa, Segorbe-Castellón y las Archidiócesis de Tarragona y Valencia; confiando, en definitiva, una concentración que tal vez sobrepase el millar de Adoradores.

Página 6

También nos veremos honrados, D.m., con la asistencia y participación de nuestro Excmo. y Revdmo. Sr. Obispo de la Diócesis, Dr. DON RICARDO M^a CARLES GORDO; del Sr. Presidente de la Federación Mundial de la Adoración Nocturna, D. Angel Rodas Gutiérrez; de nuestro Sr. Presidente Nacional, Don Pedro García Mendoza y Consejo Supremo, así como de todo nuestro Consejo Superior Diocesano y otros ilustres participantes que sería prolijo enumerar.

La inusitada magnitud de esta celebración comportará, inevitablemente, para este Consejo de Sección, el reto que supone la feliz solución de los acuciantes problemas financieros motivados por gastos de organización, propaganda y dedicación de especiales y merecidas atenciones a los hermanos adoradores cuya asistencia esperamos, y muy particularmente, por la cuidada edición de 1.500 ejemplares de un folleto informativo, con exhaustivo contenido gráfico y literario, así como de 500 carteles murales, que ya hemos llevado a efecto con el patrocinio y colaboración del Magnífico Ayuntamiento, Comisión de Cultura, de esta Villa.

En efecto, este Consejo de Sección, en atención a la encomiable labor altruista y desinteresada que viene realizando el Ayuntamiento con su obra de talante social y cultural, no dudó ni un momento, confiando en su proverbial generosidad y alteza de miras, ayudar a cubrir los gastos que supone la celebración

antes dicha; pensando que, en definitiva, se trata en tal celebración de manifestar con la inmensa mayoría de nuestro pueblo, en un acto religioso de gran trascendencia, nuestra más sincera y expresiva gratitud a Jesús Sacramentado por los muchos e innumerables beneficios que de modo particular nos ha concedido en esta Villa a todos sus hijos durante cien años de floreciente Adoración Eucarística.

Queridos ulldeconenses presentes y ausentes: Esperamos, como siempre, que nos veremos favorecidos con vuestra asistencia a estos solemnes cultos religiosos de oración y de amor, de adoración y plegaria, de reparación y de súplica. Pensad que Jesús Sacramentado espera el tributo de vuestro agradecimiento en una noche hermosa de alegría y de amor.

Sin otro particular, y reiterando nuestra confianza en vuestra generosidad y benevolencia, aprovecha esta oportunidad para testimoniaros su consideración más distinguida y saludaros con todo afecto en nombre propio y el de este Consejo de Sección que presido, este vuestro seguro servidor y hermano en Cristo.

Jaime Coll Prats
PRESIDENTE

SECCION ADORADORA
NOCTURNA
ULLDECONA

Adoración Nocturna Española

7 de Mayo de 1987

Sr. D. Ramón Forcadell Prats
Director de "Comarca del Montsià"
ULLDECONA

Muy Sr. mío y amigo:

Como Presidente de la Sección de la Adoración Nocturna Española de Ulldecona, tengo a bien adjuntarle por si cree oportuno su publicación "CARTA ABIERTA..." a fin de dar a conocer a los ulldeconenses y en particular a los ausentes, la celebración del I CENTENARIO de la

fundación de la Sección de la Adoración Nocturna en nuestra Villa.

Dicha efeméride se celebrará D.m., el próximo día 4 al 5 del mes de Julio. Dentro de breves días recibirá el Programa de actos a celebrar en tan fausto acontecimiento.

Dándole las gracias anticipadas, le saluda afectuosamente su hermano en Cristo Jesús.

Jaime Coll Prats
PRESIDENTE

Ruiz Mateos en Expo-Ebre

La visita de José María Ruiz Mateos ayer por la tarde a Tortosa fue seguida de una gran expectación por la gran cantidad de público que con motivo de la Expo-Ebre 87 se dieron cita en la capital del Baix Ebre. Ruiz Mateos llegó sobre las seis de la tarde procedente de Benicarló trasladándose a continuación al hospital Virgen de la Cinta, donde visitó a la esposa de su anfitrión Ramon Forcadell Prats que se encuentra hospitalizada. Posteriormente se dirigió al recinto ferial

donde fue saludado efusivamente por multitud de personas que se arremolinaron curiosos a su alrededor al saber de la presencia del empresario jerezano. Fue entrevistado para la televisión municipal de Tortosa que estos días funciona con motivo de la Expo-Ebre, en la que dijo entre otras cosas que está dispuesto a estudiar todas las propuestas que le presenten para instalar en estas comarcas futuras empresas que podrían crearse.

Entrevista exclusiva con José María Ruiz Mateos

Marco A. Soría

Ruiz Mateos ofreció en exclusiva, al *Diari*, la entrevista que a continuación reproducimos.

— ¿Le ha costado mucho legalizar Acción Social?

— No he tenido ninguna complicación. Todo ha ido normal y bien.

— El dedicarse ahora a la política ¿lo hace para conocer otros campos o por resentimiento?

— Yo trato de comenzar de nuevo en la vida empresarial, y por otra parte dedico mucho tiempo a intentar recuperar lo que me robaron de mala manera. Pero en el peregrinaje por toda España para conocer a sus gentes y explicar esta expropiación que nadie aún ha comprendido después de cuatro años, son muchos los que me han pedido que me dedique a la política. Lo he considerado de forma medida y voy a hacerlo compaginándolo con la creación de la nueva organización empresarial en la que estoy trabajando.

— ¿Qué va a defender usted en el Parlamento Europeo?

— Los intereses de España y de los españoles. Porque aún queda mucho por defender. Porque todo el esfuerzo que se preste en defender a los españoles es poco.

— ¿Se puede saber alguno de los nombres que irán en su lista y que números ocuparán?

— Hay un equipo que en estos momentos está elaborando la lista. Los nombres se sabrán muy en breve.

— En Strasburgo, ¿a qué grupo de adherirá?

— En este momento no lo tengo decidido.

— El crear un partido político, ¿significa que los que existen actualmente no coinciden ideológicamente con sus principios?



El industrial jerezano José María Ruiz Mateos

— No. Lo que pasa es que en este momento no he dedicado aún si me presentaré por Acción Social o bien como agrupación electoral. Esta será una decisión que tomaré a última hora.

— El ideario de Acción Social, ¿cuál es?

— Estamos trabajando en ello. La creación de Acción Social ha sido muy repentina y por tanto hay que darle forma, color y contenido. Por supuesto Acción Social será un partido de centro derecha liberal al estilo de lo que se lleva en Europa y será a través de este canal donde vamos a actuar. Otra cosa sería perder el tiempo.

— ¿Ha pensado en crear empresas periodísticas?

— Tengo que reconocer que antes tenía cierto temor a este tipo de empresas, tanto es así que cuando compré Banco Condal rechacé quedarme con el Noticiero Universal. Tenía miedo que se interpretara que todo lo que se publicara fuese «la voz de su amo». Pero ahora he cambiado de actitud y es posible que contemple en un futuro la adquisición de algún periódico o emisora de radio.

— ¿Piensa escribir sus memorias y contar toda la verdad del caso Rumasa?

— He tenido muchas invitaciones de hacerlo por parte de escritores importantes. Siempre me han dicho que ellos escribirían el libro, pero no lo firmarían jamás. Dicen

que como hay tantas cosas comprometidas y peligrosas que contar, seguramente el que pusiese su nombre en el libro estaría arriesgando su vida.

— ¿Qué piensa sobre el caso Banca Catalana?

— De la expropiación de Rumasa, protesto por ello. Si de verdad hubiera habido base y razones para ello debían haberme aplicado lo mismo que se ha hecho con Banca Catalana, Urquijo, SEAT, Riotinto o con FECSA, por citar algunas de las empresas que tienen pérdidas millonarias y no son expropiadas, ni tan siquiera se le piden responsabilidades a los administradores actuales. Por otra parte yo siento una gran admiración por Jordi Pujol y estoy convencido de que es un hombre honesto y que no se ha llevado ni una peseta a su bolsillo. Creo que quisieron ir a por él, pero la sabiduría del pueblo catalán hizo renunciar al Gobierno de esta acción que tuvieron que rectificar de manera torpe y manifiesta.

— ¿Cómo define a Felipe González?

— Es un muñeco en manos del poder económico del país. Actúa al dictado del poder económico.

— Guerra

— Yo le llamo el matapatos porque un día puso su foto en el coto de Doñana y los patos por instinto de supervivencia huyeron y antes de volver prefirieron la muerte.

— Miquel Boyer

— Es un mandato total, que no hubiera hecho nada por su propia iniciativa y mucho menos la expropiación de Rumasa. Lo único que hizo fue cumplimentar y llevar a efecto el mandato de González.

— Pujol

— Un hombre querido y respetado por los catalanes porque defiende todos sus intereses.

Con Ruiz-Mateos por el Maestrazgo y Comarcas

La Nueva Rumasa a por los cien mil puestos de trabajo a partir del cero

Cuando se pone sobre el tapete el tema de la Empresa más grande de toda España el pensamiento gira en muchas direcciones. Ya desde hace tiempo despertaba un cúmulo de rumores y comentarios.

Había adquirido el **Holding de Ruiz-Mateos**, desde que se inició con siete obreros y unas simples máquinas, un desarrollo tan extraordinario que cuando con el famoso y vergonzoso Decreto-Ley *ja posteriori!* se incautó del complejo de "La Abeja" contaba con unos 75.000 obreros.

"Que error, que inmenso error", hizo exclamar a un prestigioso historiador, y los propios jueces alemanes a cuyas manos fue a parar en Frankfurt se santiguaban con asombro y decían que sólo un país, que como España engendraba tipos como el Quijote, era capaz de meter en la cárcel y procesar al hombre que daba trabajo a unos 75.000 obreros.

Las aguas ahora parece que tienden a volver a sus cauces primitivos tras el requerimiento de un Juez al Tribunal Constitucional, si bien es harto difícil hacer de las tortillas huevos. Ni un terremoto, ni el bombardeo de Hamburgo o la explosión de Chernobil podrían haber erradicado con más saña las empresas de Rumasa. Lo único que en este caos de Milton brilla es el temple de José María Ruiz-Mateos, quien a su vuelta a España fue a parar con sus huesos en la cárcel de Alcalá-Meco. Procesado, desamparado por la banca, despojado de sus bienes y hostigado por la prensa, este hombre en su actual travesía del desierto tuvo ocasión de encontrar un oasis de comprensión y ternura las fechas del 2 y 3 de Mayo en su visita al Maestrazgo y a las comarcas del Baix Ebre y el Montsià. Nació la idea de una forma casual cuando un grupo de amigos fue invitado a Barcelona a escucharle, y fue Ramón Forcadell quien le habló del Maestrazgo y del litoral del Ebro y de sus posibilidades. Lo cierto es que el 3 de Mayo una representación de la Herman-

dad Nacional del Maestrazgo y empresarios, restringido a número de doscientos por exigüidad del local, se hallaba en torno al "EX" de Rumasa para oír, sopesar y aquilatar el via-crucis tortuoso de su proceso judicial, sus proyectos empresariales y si necesario fuere, los políticos y la trayectoria a seguir. Nadie escuchando a este hombre en plena forma y de aspecto juvenil, de frente despejada, ojos azules y rostro ovalado, ironizando deportivamente sobre el desgüaza de su colosal imperio tasado en más de quinientos mil millones de pesetas, podría imaginarse que era la víctima propiciatoria del mayor expolio.

UN AMBIENTE AL ROJO VIVO

El encuentro que empezó al mediodía finalizó bien entrada ya la tarde. Las declaraciones y conclusiones hechas tuvieron el sello de afirmaciones reales exentas de los vapores del champán. Dos puntos llamaron la atención en el largo coloquio mantenido con serenidad y expectación: uno, el que Ruiz-Mateos presentaba su candidatura al Parlamento Europeo de Estrasburgo y el otro, el de más sustancia y fuste, el de iniciar el próximo Otoño el lanzamiento de la Segunda Rumasa. Desde luego la creación de un instrumento político con las siglas "AS" (Acción Social), puede ser el detonante de una nueva ideología y vida política en España, si bien hay que darle forma y color, pero en uno u otro caso gravita en los propósitos de Ruiz-Mateos, crear instituciones de producción cuya meta sea la de **cien mil puestos de trabajo**. Ya no son sólo diez los proyectos de empresas cuyas acciones, partiendo de un beguín de beguín, se ofertarán al público una vez transcurrido el verano. Una particularidad es la de que para beneficiar al mayor número de gentes, la Nueva Rumasa perderá su carácter familiar para convertirse en pública. Ya hay respuesta y se ve cerca el horizonte y, aunque se va a partir del CERO, no duda Ruiz-Mateos que la sintonía perdida se recuperará.

Los campos de acción volverán a ser aquellos en que tiene experiencia probada y que España puede ofertar, a saber: servicios como turismo, hotelería, alimentación, bodas, inmobiliarias, construcción, electrónica, agricultura, ganadería, etc. etc. **"Además tengo que añadir que son muchísimas las cartas que recibo de mujeres como vosotras y que me hacen presente la grave situación de sus hijos"**. "Gracias, muchas gracias a todos. España tiene unos pueblos por los que vale la pena luchar".

"Desconocía estas tierras tan hermosas y ricas. Nunca podré olvidar el homenaje que me habéis brindado, gracias a Ramón Forcadell, líder nato, muy querido de todos, y ahora en agradecimiento podéis preguntarme cuanto os venga en gana".

En réplica espontánea, entre otros, el letrado señor Duque objetó a esta actitud sincera que quien verdaderamente tenía el derecho de hacer preguntas era el propio Ruiz-Mateos, tan acosado por los poderes públicos. Pero el diálogo se entabló y dio paso a que, evidenciándose las impresionantes cualidades de mesura, patriotismo y alteza de miras del ilustre jerezano, el auditorio especialmente el femenino le exonerara de culpa y quedara prendido en el encanto de no saber precisar si era un hombre de virtudes a un grado de heroicidad o un hombre elocuente y persuasivo nacido con el don de la palabra. Ramón Forcadell, el promotor de la memorable Asamblea inclinose por la primera versión elevando a Miembro de Honor de la Hermandad Nacional del Maestrazgo a tan eminente persona que aunque caído en desgracia excito a su paso por Benicarló, Peñíscola, Residencia de Salud, Expo-Ebre, vías de Tortosa y Ulldecona —en donde presenció unos cuadros de La Pasión—, oleadas de cariño populares que demostraron una vez más que aunque el pueblo no sabe de letras conoce bien a quien los quiere.

M. L. G.

José M.^o Ruiz-Mateos
Marqués de Olivares

Alondra, 2
Lomasaguas
28023 Madrid

Madrid, 6 de Mayo 1987

D. RAMON FORCADELL
Calle Vifredo, 11
Chalet
ULLDECONA (Tarragona)

Mi querido Ramón:

De vuelta a Madrid, mi gratitud profunda por todas las muestras de cariño y multitud de atenciones que tuviste conmigo y que no olvidaré nunca.

Todos los actos resultaron brillantísimos y me entusiasmó conocer tu capacidad de convocatoria y el cariño que te profesan tus correligionarios.

Gonzalo Padrón te llamará desde la Oficina de Sanchís para trasladarte las últimas noticias sobre mi frustrado intento para incorporar a la lista a los candidatos que tu deseabas, y a los que yo personalmente aprecio muchísimo, después de haberlos conocido.

De cualquier forma, el camino político es largo y volveremos a encontrarnos para colaborar conjuntamente en todo aquello que pueda resultar del interés general y compatible con vuestros objetivos.

A través de Pino conozco de la recuperación total de María, lo que me satisface infinitamente.

Ahora comienzo la campaña política y me conducirán como un muñeco día y noche los responsables de esta operación, hasta el próximo día 10 de Junio.

Quiero que sepas que me tienes incondicionalmente a tu disposición y de nuevo te repito que viví momentos imborrables durante la corta pero intensa estancia en esa entrañable parte del territorio español.

Te ruego hagas extensiva mi gratitud y vivo reconocimiento a todos cuantos ayudaron al feliz desarrollo de los acontecimientos y mientras tengo la satisfacción de verte de nuevo, te abraza tu incondicional amigo,

Diálogo de Primavera con Ramón Forcadell Prats

Entrevista efectuada por Manuel López Galarza

Con Ramón Forcadell, el que fue el mejor Alcalde de Ulldecona cuando la Villa cambió de rostro y de trayectoria en la década del 60-70, ocurre como con el Guadiana. Aparece en los momentos decisivos y se oculta para elaborar proyectos de mucho rango y de peso, cual el que llevó a cabo recientemente con el prestigioso y polémico empresario don José María Ruiz-Mateos, visitando nuestras comarcas y el histórico Maestrazgo. Y aquí es donde yo quería venir a parar preguntándole a bocajarro:

— ¿Por qué te embarcas, amigo Ramón, con Ruiz-Mateos, si ya es un árbol caído? Y la réplica va sin circunloquios.

— Creo sinceramente que Ruiz-Mateos jamás ha sido ni será árbol caído. Yo más bien afirmaré que la expropiación de Rumasa contribuyó a que este hombre entrañable y excepcional diera su medida resurgiendo como un «Ave Fénix» tanto en las áreas sociales como políticas. Los dos aspectos interesan mucho a estas comarcas ricas de posibilidades turísticas y alimentarias, agrarias y ganaderas, predilectas de «LA ABEJA». Por ello, buscando un hueco en su agenda, accedió a conocerlas de cerca, y el resultado ha sido muy agradable y positivo. Es un hombre carismático, esperanza del presente y del futuro de España.

He aquí someramente esbozada una muestra de las maquinaciones y habilidades de Forcadell, pero no pensando «pro domo sua» —no pensando en uno mismo— sino en sus pueblos. Impropiamente a Ramón Forcadell se le conoce por el «Tigre del Maestrazgo» y no hay tal porque es persona muy atildada, entrañable y de trato coloquial. Otorga el título de «Ilus-

tre» a las primeras de cambio y la verja entornada de la cerca de su chalet invita siempre a entrar. Y así, con este talante me recibió en el despacho y hasta me ofreció un caramelo, pero ¡ajo!, porque encaramada en el techo pende un águila real en actitud de caer sobre su presa, y aprovechando este símil diría que con idéntica celeridad Forcadell se lanza sobre cualquier estudio o tema que puede redundar en beneficio de los pueblos y de sus correligionarios. No fue Diputado ni Senador, pero como Alcalde o simple ciudadano es capaz de remover «Roma con Santiago». Un empeño, el más brillante y eficaz de todos fue el de transformar la Villa de Ulldecona labriega en un foco de cultura, abriendo derroteros nuevos y posibilitando el que la juventud aprendiera el bachiller con pocos gastos y sin tener que desplazarse de su pueblo. Y Forcadell con su intuición y talento político toma la palabra, pues tiene algo que añadir.

— Pues sí, tengo que añadir que el Instituto de Enseñanza Media se hizo por una Corporación Municipal humilde en sabiduría y en dineros, y no puedes imaginarte los resortes que hubo de esgrimir, las razones que invocar y las antesalas que hacer para conseguir este empeño. Fue el mejor servicio que se podía prestar a Ulldecona; la mejor riqueza de un pueblo, aunque la ingratitud de la gente lo haya olvidado.

— Y habla de otras importantes realizaciones y también de la revista «ULLDECONA» fundada, bajo su responsabilidad, el año 1964, hoy coto exclusivo del Ayuntamiento socialista; el Complejo Turístico y su Teatro, fallidos cuando el libramiento de los diez millones estaba ya otorgado; del agua potable; de los Barrios, etc. etc., pero le corto

el vuelo para que me explique la «perra» que cogió el grupo socialista para despojar al Instituto de su nombre y adjudicarle el de: Manuel Sales y Ferré, personaje decimonónico desconocido en su pueblo y en las bibliotecas donde sus libros yacen sin abrir y sepultados por el polvo.

— ¿Qué tienes que alegar a este tema, amigo Forcadell?

— Pues mira, que la razón o mejor dicho la sinrazón que inspiró esta maniobra tan artera se puede comprender muy bien tras la lectura de Venceslao Fernández Flores, al descubrir la envidia hispana seguida del sañudo lema: «abajo el que no piensa igual que yo». Sinceramente, no pierdo el tiempo con estas pijoterías.

— Y puestos ya en el disparadero de los golpes bajos también querría que me expliques, ya que fue noticia comentada, y me interesa directamente, la causa de que tras haber sido tu quien por primera vez asfaltó las calles de tierra y sucias de Ulldecona, en una parodia sarcástica de alguacil alguacilado, el Ayuntamiento socialista se opusiera a asfaltar el trozo de la calle lindante con tu chalet.

— Aunque sea un asunto ridículo y demencial, te diré que si el Ayuntamiento socialista invoca la tradición para exigir que el asfaltado de las calles sea pagado íntegramente por los vecinos, arguyo que siendo el padre de la llamada tradición, el mentado asfaltado se hizo en otras condiciones completamente distintas, en base a que la machaca o piedra, gravilla, cemento y la mitad del bordillo lo aportó el Ayuntamiento de entonces, y los vecinos trabajaron a «jornal de vila» para evitarse gastos, mientras la Diputación facilitó maquinaria, otros materiales y la brigada de vías y obras. Pode-

mos afirmar, digan lo que quieran los insensatos, que el dicho-so asfaltado ha sido una tomadura de pelo, y no se debe consentir que unos irresponsables quieran tergiversar la realidad de unos hechos elementales.

Cambiando de página, amigo Ramón.

— Qué es lo que haces ahora?

— Muchas cosas y buenas. Dejando al margen el comportamiento y la insidia de unos revanchistas y desgraciados esperaba que no se hubieran demolido lápidas recordatorias de hombres ilustres y benefactores de Ulldecona, como el del Gobernador Fernández, Alfredo Lés y otros. Por mi parte sigo teniendo contactos a todos los niveles. También estoy pendiente de otros asuntos que me interesan mucho, entre ellos, el pleito recurrido por el Ayuntamiento socialista contra el fallo a mi favor del Tribunal Económico Administrativo y que podría costar al pueblo medio millón de pesetas, pero sobre esta arbitrariedad y otras ya se hablará en su momento.

— ¿Qué queda Ramón Forcadell de tu culto a la Tradición y a tus amores carlistas?

— Pues sigo siendo el mismo de siempre y en mis sentimientos ideológicos late el mismo amor al histórico Maestrazgo, a mis antepasados y a España. Las crónicas del liberal Pirala

y de los historiadores están repletas de hombres distinguidos de la Tradición como Ramón Cabrera, Forcadell, Tallada, O'Callaghan y muchos otros, y puesto que te refieres a mí, confieso que no logré tan altos timbres de honor, aunque las autoridades y paladines de la Tradición española depositaron en mi humilde persona su confianza y aprecio, llegando a ser Consejero Nacional de la Comunidad Tradicionalista nombrado por don Javier de Borbón, y luego Jefe Provincial y Regional. Desde que se fundó el año 1960, presido la Hermandad Nacional del Maestrazgo, entidad institucional, con unos puntos programáticos nuevos y adaptados a los momentos en que vivimos.

— Y puesto que eres un hombre contundente y abierto dime con sinceridad. ¿Cómo vas de ambiciones?

— Jamás he sido ambicioso. No necesito más de lo que tengo. Siempre he sido un hombre idealista, nunca materialista, y jamás he cambiado de chaqueta. El régimen anterior truncó mis aspiraciones políticas. No obstante, conseguí situar a mis hombres en bastantes alcaldías del Maestrazgo. Ahí está el plantel de realizaciones que tanto beneficiaron a nuestros pueblos, concretamente a Ulldecona. Puedes imaginarte, querido Manolo, las gestiones y los trabajos que se tuvieron que efectuar a diestro

y siniestro, sin fijarme si eran blancos o colorados, y sin cobrar jamás ni una peseta. Pero no me gusta hablar de estas cosas.

— El sol del atardecer declina. La penumbra se cuele por el ventanal y difumina los numerosos objetos que cubren las paredes del despacho en forma de diplomas, fotografías y escrituras regias de la Tradición. Ramón Forcadell instalado en su cuartel general se suma en un silencio reflexivo. El diálogo llega a su fin, aunque flotan más preguntas en el aire. Por ejemplo: ¿Por qué Ramón Forcadell, hombre cabal y valiente, defraudó a sus electores no asistiendo a los Plenos Municipales y por qué el fulanismo y egoísmo encarnizado del centro derecha se enzarzan en actitudes que evocan la fábula de los galgos y podencos regalando así el triunfo al de los del puño cerrado...? Me consta que Ramón Forcadell, siempre ocupado y cansado de tanta hipocresía y de tanta ingratitud, decidió hace 17 años marginarse de la vida social de su pueblo, para poder vivir tranquilo y feliz en su acogedor hogar, y en Madrid.

Estos temas y otras particularidades dan pie para otro diálogo y a la espera de lo que suceda en junio hago votos para que la reflexión se abra paso evitando así el dicho de que: «DIOS AYUDA A LOS MALOS CUANDO SON MAS QUE LOS BUENOS».



Colaboración Especial

Ha muerto Francisco José Balada Castell

Con profunda tristeza y dolor damos la noticia del fallecimiento, en la ciudad de Vinaròs, de Francisco José Balada Castell, hijo de la Villa de Uldecona, de una familia muy distinguida y tradicionalista.

No es posible que con el poco espacio de que disponemos podamos destacar la relevante personalidad humana de un hombre tan entrañable y valioso. Sin duda alguna fue el mejor Alcalde de Vinaròs, inspirador y ejecutor de la transformación turística de la ciudad.

Aunque la ingratitud es una enfermedad endémica de algunos pueblos, sería imperdonable que los hijos de Vinaròs no fueran capaces de dedicarle una calle al hombre que se entregó, con espíritu de servicio y generosidad, a cambiar la faz de un pueblo tan querido por Paco Balada.

Hemos perdido a un líder nato, con vocación política, fiel a unos ideales, fundador de la Hermandad Nacional del Maestrazgo, hombre leal y disciplinado, siempre al servicio de sus conciudadanos y de sus queridos correligionarios.

Con el sentimiento que nos produce la muerte de un ser querido, testimoniamos nuestra condolencia a su querida esposa doña Carmen, a sus hijos, nietos y demás familiares, mientras ofrecemos nuestras oraciones por el eterno descanso de nuestro inolvidable Francisco José Balada Castell.

DESCANSE EN PAZ.

Terminaron las representaciones de La Pasión



Ruiz-Mateos saluda al director escénico de la Pasión de Uldecona, en presencia del vicepresidente quien a su vez encarna el papel de Jesús

Con el éxito de todos los años, han terminado las representaciones de La Pasión de Uldecona, temporada 1987. Un año más, el cuadro escénico, ha sabido hacer honor a su historial, mereciendo las felicitaciones más efusivas.

En la última representación del día 3 de mayo, asistió como invitado de honor, una personalidad excepcional y carismática. Nos referimos a don José María Ruiz-Mateos, acompañado de algunos directivos del Patronato de la Pasión, quien al

finalizar la representación saludó muy cordialmente a los actores que todavía se hallaban en el escenario y camerinos.

A la salida del teatro numeroso público se congregó en la calle para verle y saludarle con simpatía y admiración.

Su presencia en la Pasión fue el broche de oro de unas jornadas memorables y positivas en tierras del histórico Maestrazgo, regresando sumamente satisfecho a Madrid.

Acción Social

No soy hombre de Partido

Creo que ha llegado el momento de explicar los motivos de mi candidatura al Parlamento Europeo, sobre todo con la sorpresa que ha causado, no siendo hombre de partido y desde mi condición de expropiado, difamado, perseguido y encarcelado.

Vivimos momentos gravísimos de contestación social que no encuentran eco en el Parlamento porque el Gobierno es insensible al clamor de la calle.

España es una democracia de pluralismo político. El Parlamento Europeo es una asamblea de pluralismo político. Pero los partidos son víctimas de sus ideologías. Y estas, siendo fundamentales e imprescindibles no resuelven los problemas de la vida cotidiana. Con ideologías no se come, ni se trabaja, ni se reduce la inflación, ni se resuelve el problema del paro.

Por eso, a mí no me sirven los partidos, cuyo único objetivo es conseguir el poder y mantenerse en él.

Pienso que los problemas sociales, solo lo resolverán las organizaciones sociales. Y con esto no quiero decir, que los partidos políticos sean nefastos. No. Estos son necesarios y útiles. Lo que resulta nefasto es la partidocracia, es decir: la exclusividad de los partidos políticos.

Y contra esta exclusividad y este monopolio, es contra lo que voy a luchar, al igual que luchan ya, la mayoría de los trabajadores de Europa. Y para que nadie como me ocurrió a mí, vuelva a ser víctima

de la confabulación partidocrática.

Mi "falta", fue levantar desde la nada, el mayor complejo económico financiero de España, crear miles de puestos de trabajo, lanzar nuestros productos al mundo y establecer las bases de una gran plataforma social.

Y cuando todo mi esfuerzo y mi trabajo, me lo robaron de las manos, ningún partido político se indignó ante tal injusticia.

Han sido en cambio las amas de casa, los jubilados, los universitarios, los funcionarios... quienes en mis impensados periplos por España me han salido al paso y me han gritado valientemente su protesta, la misma protesta que vengo gritando desde hace cinco años. Ellos, la gente de a pie, son quienes han entendido la injusticia de que he sido objeto, y quienes, aún más, me han pedido que de el salto. El salto que supone dejar de luchar por uno mismo, para empezar a luchar por todos ellos. Y allá voy, dispuesto a luchar por lo que tanto yo, como la gente que me ha animado, creemos. A luchar por la libertad, por la iniciativa privada, por la creación de trabajo, por el bienestar, por el futuro.

Mucho se ha hablado de mi entendimiento electoral con Blas Piñar.

Mucha tinta habré de verter en desmentirlo. Nada más lejos de mi intención. No se trata de un desprecio hacia un político al que a diferencias de otros, me atrevo a calificar de honesto. Se trata una vez

más, de mi vocación de servicio público al margen de los partidos existentes. Al margen sobre todo, de viejos atavismos patrióticos tan lejanos de esa derecha europea moderna, constructiva y progresista a la que deseo acercarme.

José María Ruiz Mateos será, será, el candidato de un partido electoral que de respuesta a una demanda social. No llevo un programa ni ofrezco promesas. Traigo un proyecto: el de vuestra presencia efectiva en el Parlamento Europeo. Seréis vosotros y no yo, con vuestras reclamaciones y vuestras demandas, quienes diréis lo que estiméis oportuno. Yo seré vuestra voz: la voz de los que no tienen voz y el voto de quienes no tienen voto. Montaré una oficina, y mi oficina estará siempre abierta a todas vuestras exigencias. Y os daré cuenta puntual y rigurosa de mis gestiones. Y lucharé con denuedo para que no caiga en el pozo sin fondo del "silencio administrativo". Y para que en todo momento, la sociedad española sepa —con claridad meridiana—, que intereses se juega en el concierto europeo.

Por todo esto, no puedo ser ni soy, hombre de partido. Soy el hombre que aspira a llevar al Parlamento Europeo una candidatura de personas libres y responsables, que han dado pruebas de su vocación independiente, de voluntad de trabajo y de su afán de justicia. Y para conseguirlo sólo necesito una cosa. Vuestra ayuda y vuestro voto.

José María Ruiz Mateos

Auto - Escola

PITARCH

TRAMITACIONS i ASSEGURANCES

Plaça Caiguts, 15 - Telèfon 72 03 92

Geladeria
Croissanteria
Esmorzars i Berenars
Celebracions
Reunions socials
i familiars
Encàrrecs per a casa

CAFETERIA - RESTAURANT

Venda
i Blanc

SALA D'ART

Sant Jaume, 44 - Telèfon (977) 72 01 44
43550 ULLDECONA



Estamos aquí para atenderle.

Cada vez más cerca para atenderle mejor.
Con 74 oficinas en Cataluña y 611 más en el resto de España.
Venga a comprobarlo, estamos aquí para atenderle.

OFICINA PRINCIPAL EN TARRAGONA:
Rambla Nova, 56



CAJA DE MADRID



**AS
Ruiz
Mateos**

ACCION SOCIAL



MENSAJE AL PUEBLO ESPAÑOL

He luchado por la justicia, la libertad y la creación de empleo.
La prepotencia socialista ha destrozado mi obra.

¡No importa!

Seguiré en la pelea porque mi lucha es la lucha de todos:
más puestos de trabajo,
más iniciativa privada,
más responsabilidad social.

El Parlamento Europeo
es el gran foro de las decisiones políticas de la CEE;
aspiro a ser la voz de grandes sectores sociales españoles.
Por eso os pido vuestra ayuda para mi candidatura.